

Día de la Cooperación Europea

(European Cooperation Day 2021)

17 SEPTIEMBRE

20:00

Espectáculo de flamenco teatralizado/
Compañía FlaValenco

Entrega de premios a los ganadores de la I Edición del Concurso Escolar 'La Unión Europea del futuro'

Durante el mes de septiembre, diversos países organizan a lo largo y ancho de Europa actividades culturales, lúdicas o deportivas para conmemorar el Día de la Cooperación Europea (21 de septiembre). Desde Interact Valencia, nos sumamos cada año a esta celebración.

En esta ocasión, hemos querido organizar, de la mano de FlaValenco, este espectáculo de flamenco teatralizado, basado en los valores de la Unión Europea: paz, unidad, cooperación, diversidad, libertad y respeto.

www.interact-eu.net
www.ecday.eu

ORGANIZA:



COLABORADORES:



Cofinanciado por la Unión Europea

ENTRADA GRATUITA AFORO LIMITADO

CENTRE DEL CARME

C/ MUSEU, 2

EL FLAMENCO CON LA UNIÓN EUROPEA

Dirigida por Paula Sanjuán y Jesús Aguilera, de la Compañía FlaValenco.

Director musical: Juan de Pilar

17
Septiembre

PROGRAMA

Declaración de Robert Schuman, primer paso para la formación de la Unión Europea.

Tema musical en guitarra.

Guitarrista Compositor Musical: Juan de Pilar.

Jaleos diseñando la bandera europea.

Baile contemporáneo inspirado en el taichí, cante y guitarra.

Jesús Aguilera, Paula Sanjuán y Alicia Del Río.

Seguirilla “Juntos somos más fuertes”.

La cooperación europea y el diálogo con otros territorios nos hacen más fuertes.

Jesús Aguilera, Juan de Pilar, José “El Negro” y Carlos Sanchis.

Tientos de “Imagine”.

El lema de la Unión Europea, “Unidos en la diversidad”, se escenifica.

Paula Sanjuán, Juan de Pilar y Pilar Pacheco.
Artista invitada (voz y piano): Merche Sayas.

Bandera y celebración. Día de Europa.

Incorporación e integración de nuevos países al proyecto europeo.

Celebración del 9 de mayo, Día de Europa.

Alicia Del Río y Juan de Pilar.

Alegrías por la paz.

Baile, cante y música en directo. Gracias al proyecto europeo, Europa vive su período más largo de paz y prosperidad.

Jesús Aguilera, Juan de Pilar, Pilar Pacheco y José “El Negro”.

Himno de la Unión Europea.

Oda a la Alegría, el poema de Schiller que inmortalizó el compositor Beethoven con su novena sinfonía. Piano y voz: Merche Sayas.

Celebrando la Unión Europea.

Fin de fiesta. Celebración de los valores que nos unen y que nos guían hacia un futuro europeo con nuevos desafíos.

Ayudante – Dirección / Sonido: José Trullenque.

Idea Original / Producción / Coreografías / Letras / Vestuario: Paula Sanjuán y Jesús Aguilera.

Montaje Audiovisual: Vicente Sabater.

